

# **Röhr-Bush**

## **Kairos-Industries übernimmt Geschäftsanteile**

Montag, 14.03.2016

Helmut Roth (65 Jahre), langjähriger Geschäftsführer und zuletzt geschäftsführender Gesellschafter der Röhr-Bush GmbH & Co.KG, hat sich zusammen mit seinem Kollegen Paul Hemingway entschlossen, das Unternehmen strategisch in Hände zu übergeben, die nachhaltig die Wachstumsentwicklung des Unternehmens fördern. Mit Kairos-Industries Berlin habe man jetzt einen Partner gefunden, der, so Röhr-Bush in einer Pressemitteilung „auf langfristiges, unternehmerisches Engagement ausgerichtet ist und Investitionen ausschließlich aus eigenen Finanzmitteln unterstützt“.

Als gemeinsames Ziel werde angestrebt, die Ertragslage zu verbessern und die langfristige, strategische Weiterentwicklung des Unternehmens zu forcieren: „Wir wollen unseren Handelspartnern auch weiterhin als innovativer Lieferant und Partner zur Verfügung stehen und unserer sozialen Verantwortung gegenüber den Mitarbeitern gerecht werden“, resümiert Helmut Roth.

[zum Seitenanfang](#)